

# BOSSMAN

## Babinsa Koramil 0602-16/Ciruas Dan Warga Bergotong Royong Bantu Bersihkan Puing Rumah Warga Yang Roboh

A. Nopriyadi - [SERANG.BOSSMAN.CO.ID](http://SERANG.BOSSMAN.CO.ID)

Jan 17, 2025 - 23:26



Banten, – Akibat kondisi bangunan yang sudah tua dan rapuh, rumah milik salah satu warga yang bernama Nasipah roboh, yang terjadi sekitar pukul 16.25 Wib, bertempat di Kampung Cembeh Desa Ciruas Kecamatan Ciruas Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Jum"at (17/01/2025).

Setelah mendapatkan informasi mengenai musibah tersebut, Sersan Kepala (Serka) Suwoyo selaku Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 0602-16/Ciruas Kodim 0602/Serang, segera bergerak bersama Bhabinkamtibmas dan Kepala Desa Ciruas serta warga setempat, untuk membantu membersihkan puing-puing rumah yang roboh.

Serka Suwoyo menjelaskan bahwa, proses pembersihan berlangsung dalam suasana gotong-royong, yang penuh kebersamaan. Bersama pemerintah daerah tingkat desa dan warga bergandengan tangan, mengangkat puing-puing yang berserakan untuk membersihkan lokasi kejadian.

Sementara itu, Kapten Inf Afendi Komandan Koramil (Danramil) 0602-16/Ciruas, juga menyampaikan bahwa pihaknya turut prihatin atas musibah yang menimpa keluarga Nasipah.

"Kami dari Koramil 0602-16/Ciruas melalui peran aktif Babinsa, akan selalu hadir untuk membantu warga yang membutuhkan. Ini adalah bentuk kepedulian TNI terhadap rakyat, khususnya saat menghadapi musibah seperti ini," ujarnya.

Kapten Afendi juga mengapresiasi semangat gotong-royong warga, yang bahu-membahu bersama Babinsa dan pemerintah desa, untuk menangani dampak musibah ini.

Lanjutnya, dalam kejadian ini, tidak ada korban jiwa dilaporkan, namun kerugian material diperkirakan cukup besar. Sehingga Warga sekitar berharap adanya bantuan lebih lanjut, guna meringankan beban keluarga korban.

"Babinsa yang bertugas di Koramil 0602-16/Ciruas, akan terus berkomitmen untuk hadir di tengah warga dalam berbagai situasi, baik dalam keadaan darurat maupun kegiatan sosial lainnya," terangnya.